Pourquoi voter NON le 12 novembre



Le comité référendaire invite la population de Bernex à **refuser le préavis** favorable du Conseil municipal au projet de Plan Directeur de Zone de développement Industriel et Artisanal (PDZIA) des Rouettes.

Voter NON, c'est dire:

- NON à un projet incertain dont l'analyse financière est spéculative et arbitraire
- NON à un mépris du plan climat cantonal 2030
- NON à une augmentation du trafic sur l'ensemble de la commune
- NON à une nouvelle zone industrielle et un boulevard à 5 voies inutiles dans le canton
- NON à la duperie de rentrées fiscales
- NON à l'illusion de nouveaux emplois pour les habitants de Bernex
- NON à la dégradation de la qualité de vie des Bernésiens
- NON au bétonnage excessif de 300'000m2 de terre agricole

En refusant le PDZIA des Rouettes, le Comité référendaire invite les autorités communales et surtout cantonales, à revoir le déploiement de cette zone à la lumière des enjeux actuels - humains, environnementaux et financiers - ainsi qu'à mieux coordonner les questions de mobilité.

Nous sommes:

POUR une qualité de vie saine à Bernex
POUR repenser le projet
POUR une zone réduite pouvant accueillir Caran d'Ache
sans un boulevard disproportionné
POUR un développement maîtrisé et rentable















Pourquoi voter NON le 12 novembre

Soyons clair, le comité référendaire n'est pas opposé à la venue de Caran d'Ache. Il souhaite principalement une réduction de la zone industrielle et une desserte locale.

Cela fait maintenant plus de 4 ans que le comité référendaire rencontre régulièrement tous les acteurs clés de ce projet, tant au niveau cantonal que communal, afin de leur proposer des options qui impactent moins l'environnement et la population bernésienne. Sans succès!

Ce projet, qui date de plus de 10 ans, n'est plus en adéquation avec les problématiques et les enjeux actuels! Le Plan Directeur de la Zone Industrielle et Artisanale soumis à cette votation consiste à bétonner plus de 90'000 m2 de terrains cultivés et à construire un boulevard surdimensionné.

Il est encore temps de renoncer à cette Zone Industrielle et Artisanale démesurée!

Rien n'empêche les autorités cantonales à revoir leur copie et à limiter l'urbanisation de notre commune.

Les rentrées fiscales escomptées, de CHF 600'000.-, (seulement 1,5% du budget de la commune) ne sont que des spéculations et se basent sur une occupation complète de la Zone Industrielle et Artisanale avec 1500 employés, alors que seuls 280 employés sont pour l'instant attendus! De plus, les charges supplémentaires inhérentes à l'entretien de cette zone sont largement sous-estimées et n'intègrent pas le coût des conséquences environnementales (pollutions, nuisances).

Aucune garantie que les habitants de Bernex bénéficient d'emplois dans la zone. Majoritairement, les entreprises arrivent avec leurs propres employés, venant du Grand Genève! De plus, peu d'entreprises sont intéressées à venir dans cette Zone Industrielle et Artisanale, car elle est trop excentrée.

Le boulevard des Abarois est inévitable en cas d'acceptation de la PDZIA. Mais, contrairement à ce qui est dit, il ne va pas pacifier la route de Chancy! Les prévisions de l'Office Cantonal des Transports (OCT) indiquent au contraire une augmentation du trafic dans toute la commune. Par conséquent, nous serons tous confrontés à une augmentation de la pollution et des bouchons.

Site web: https://www.bernex-autrement.ch



Alors que les Bernésiens ont voté à 75% pour le plan climat 2030, cette PDZIA - avec ses parkings hors normes et la création d'un boulevard à 5 voies en pleine nature - va à l'encontre de la volonté des habitants et du Plan Climat Cantonal. Il est urgent de diminuer le trafic routier, de privilégier la qualité de vie et la santé de la population et de prendre des mesures en faveur du climat.

Voter NON, c'est le seul moyen de dire non au projet dans sa globalité.











